
 

議会報告会実施報告書（議長報告用） 

開 催 日 時 令和元年５月１０日（金） １８：３０ ～ １９：１５ 

開 催 場 所 松川支所（２階大会議室） 

出 席 議 員 及 び 

役 割 分 担 

班 長：石原 洋三郎       副班長：二階堂 武文 

司 会：二階堂 武文 

報告者：(総   務) 羽田 房男 、（文教福祉) 小熊 省三 

(経済民生) 黒沢  仁 、（建設水道) 須貝 昌弘 

(東京 2020オリンピック・パラリンピック) 二階堂 武文 

記録者：粟野 啓二 、庶務：宍戸 一照 

参 加 人 数 １３人（内訳：男性 １３人、女性 ０人） 

議 会 報 告 会 の 

報告に対する質疑 

報告に対する質疑ついては、意見交換会にて伺っているため、 

「意見交換会の概要」に併せて記載しております。 

 

令和元年 ５月２１日 

福島市議会議長 様 

 

上記のとおり報告します。 

議会報告会 ３班 班長  石原 洋三郎  

 



 

意見交換会実施報告書（議長報告用） 

開 催 日 時 令和元年５月１０日（金） １９：１５ ～ ２０：００ 

開 催 場 所 松川支所（２階大会議室） 

出 席 議 員 及 び 

役 割 分 担 

座 長：石原 洋三郎 

司 会：二階堂 武文 

班 員：小熊 省三 、羽田 房男 、黒沢  仁 、須貝 昌弘 

粟野 啓二 、宍戸 一照 

記録者：粟野 啓二 

参 加 人 数 １３人（内訳：男性 １３人、女性 ０人） 

意見交換会の概要 

１．放射線の相談窓口について 

Ｑ１：空間線量基準値 0.23μ㏜／h を超える箇所の対策は、どのように 

行っていくのか。 

Ａ１：市では市内全域９２３区画にて放射線量の測定を実施し、基準値 

以上の箇所については、国や県との検討により対応している。 

また、各種健康相談窓口を設けるとともに、基準値を超える箇所の

対応については、環境部内にて相談を実施している。 

 

２．ごみ減量大作戦について 

Ｑ２：現在の進捗状況と市民活動状況は、どうなっているのか。 

Ａ２：震災の影響も考えられるが、８年間の経過も踏まえ、原因分析中で

ある。なお、分別は重要であり、ごみの有料化については、平成３３

年度までに目標値達成を目指し、結論を出す見込みである。 

 

３．松陵中学校校舎等改築事業について 

Ｑ３：大規模施設耐震診断の結果、松陵中学校は耐震改修が必要とのこと

であり、小中学校適正規模適正配置の関わる基本方針が住民説明会で

説明されたが、建て替えについては５~６年後とのことであった。 

前倒ししてでも早急に実施する必要があるのではないか。 

Ａ３：松川地区自治振興協議会で、小中学校の統廃合と松陵中学校の改築

について説明を実施したところである。 

Ｑ４：学校の統廃合と耐震化は分けて考えるべきある。 

Ａ４：本年度の予算で、校舎等改築に向けた用地測量及び基本設計を策定

する事業が計画されている。 

 

４．通学路の交通安全対策について 

Ｑ５：交差点での歩行者の安全対策について 

Ａ５：本年度の予算において、交通安全対策として、通学路等安全対策  

事業を計上している。 

 



 

【ご意見・ご要望】 

１．放射線の課題に関しては、相談しやすい広報をお願いしたい。 

２．各地区にてごみ減量大作戦の地区説明会を丁寧に実施しておれば、 

市民の対応も数値も期待できたのでは。 

３．学校の統廃合や校舎耐震化基準の考え方について、予算ありきでは 

なく、子ども達の安全確保を議会として主張していただきたい。 

 

 

令和元年 ５月２１日 

福島市議会議長 様 

 

上記のとおり報告します。 

議会報告会 ３班 班長  石原 洋三郎  


